



Liebe Mitglieder, Freunde und Pateneltern des ali sk e.V.,

Dezember 2007

mit einigen Neuigkeiten aus dem vergangenen Jahr wollen wir uns an Sie wenden.

Die vierzig Kinder haben ihre Zwischenprüfungen, die während der Monsunzeit im Sommer stattfanden, einigermaßen gut überstanden und freuten sich danach umso mehr auf den gemeinsamen Urlaub in den Bergen am Rande des Himalaya Gebirges im Darjeeling District. Anfang November verbrachten alle Kinder zusammen mit ihren Gruppenbetreuern eine Woche in einer Jugendherberge der indischen Pfadfinder in Kurseong, wo auch fünf Kinder von ali sk im Internat leben. Sicher war die Reise für alle eine willkommene Auszeit von der überfüllten Metropole Kalkutta. Auf dem Programm standen Ausflüge in die Nachbarorte Darjeeling und Mirik, ein Fußballspiel gegen die Himali Boarding School – mit Sieger nach Elfmeterschießen – und Wanderungen durch die Makaibari – Teeplantage bei frischer, kühler Bergluft. Erfreulich, dass das „Elfmeterschießen“ nun auch in Indien Einzug erhalten hat. Noch vor einem Jahr wurden manche unentschiedene Fußballspiele der Kinder per Münzenwurf beendet.



Babu, Somnath, Shibu und Sourav

Kurz darauf, am 19. November 2007, feierten alle gemeinsam ihren Geburtstag und die siebte Wiederkehr des Tages, an dem am 19. November 2000 die ersten zehn Straßenkinder in unserem Projekt zum aller ersten Mal in ihrem Leben ein zu Hause gefunden hatten.



Geburtstag im Kinderheim mit Besuch vom Solartaxi

Neben dem traditionellen Fußballturnier, dem Quiz, großem Abendprogramm mit Theater, Tanz und Musik und großem Festessen mit einigen Gästen war dieses Jahr der Besuch eines Solartaxis eine besondere Überraschung. Der Fahrer Louis Palmer und seine Crew sind unterwegs auf Weltreise und haben dem Kinderheim einen Besuch abgestattet. Ihr Reisebericht auf Spiegel Online ist auf der Internetseite unseres Vereins www.calcutta.de unter News verlinkt.

Auf unserer Internetseite können Sie auch einen Jahreskalender für 2008, den Familie Ghosh mit Bildern unserer kleinen Künstler zusammengestellt hat, finden.
Die Bestelladresse per E-Mail lautet: shop@siwata.de
Der Kalender kostet 8 € zzgl. Versandkosten und eignet sich auch hervorragend als Weihnachtsgeschenk

Der Ali S.K. – Jahreskalender 2008



Außerdem sind auf der erwähnten Internetseite auch Interviews aller Kinder zu sehen, in denen sie über sich, ihre Schule und Hobbys und ihr Leben im Kinderheim berichten. Ein Besuch der Seite lohnt sich also.

Am 25. November 2007 fand eine Mitgliederversammlung unseres Vereines statt, bei der es zu einigen Veränderungen im Vorstand kam. Der 1.Vorsitzende des ali sk e.V. ist nun Bernhard Pfister, als 2.Vorsitzender wählten die anwesenden Mitglieder Florian Hagen. Dr. med. Marco Frank bleibt Schatzmeister und Johanna Geißler wurde Schriftführerin. Auf Grund des neuen Vorstands hat der Verein nun auch eine neue Postadresse:

ali sk e.V.
Alt-Sossenheim 85
65936 Frankfurt

Da wir unsere Rundbriefe zukünftig gerne auch als E-Mail verschicken würden, bitten wir Sie Ihre E-Mail Adressen an alisk@calcutta.de zu schicken. Das spart Zeit und Geld.

Ab dem 7. Dezember 2007 findet der Stammtisch von ali sk e.V. wieder regelmäßig am ersten Freitag im Monat statt. Dazu laden wir ab 20.00 Uhr herzlich in die Gaststätte „Würzburger Hofbräu“, Höchberger Str. 28 ein. Der nächste Stammtisch wird am 4. Januar 2008 sein.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung im letzten Jahr auch im Namen der vierzig Kinder.

Eine schöne Weihnachtszeit und viel Glück und Gesundheit für das Jahr 2008 wünscht

Euer Verein ali sk e.V.



Raquib sagt „Donnobat“ - Danke